

Rectificación y Donación

Written by Ernesto Salazar
Saturday, 05 January 2008 15:20 -

There are no translations available for the moment. Thanks for you comprehension.

En nuestro número 8 (noviembre 2006), publiqué un artículo titulado "Ecuador desde el Catequilla", en el que critico el trabajo del arqueoastrónomo Cristóbal Cobo, señalando entre otras cosas, que él ha adquirido el sitio Catequilla ("Mitad del Mundo"). El mencionado investigador ha protestado enérgicamente, por cuanto nunca ha sido propietario del lugar. En consecuencia, informo a los lectores sobre el particular, presentando al afectado mis disculpas por este error, fruto sólo de rumores no comprobados adecuadamente.

El Laboratorio de Arqueología agradece a la Lcda. Lupe Cruz D'Howitt la donación de un set de TV y DVD player para uso de los estudiantes de Arqueología.